

Quedó habilitada la doble vía de la avenida Rawson



Ayer quedó habilitada al tránsito la mano este del nuevo paseo Rawson, en la zona oeste de la Ciudad de San Rafael. Se trata del tramo recientemente construido y que es parte de las obras de embellecimiento y ordenamiento que ejecutó el municipio.

Por estas horas, se encuentra apto para circular el tramo entre la rotonda del mapa y calle Belgrano, a la espera del asfalto del trayecto que va desde esa calle hasta la nueva rotonda de Rawson y Rivadavia.

Además, ayer se avanzaba en la colocación de asfalto del nuevo bulevar Alsina, una de las obras realizadas en los accesos al barrio Tac, que también incluyen la apertura de Nicaragua (entre De Nevreze y Alsina) y el hormigonado de esa misma arteria en su intersección con avenida Hipólito Yrigoyen, frente a la plaza Italia.

En los próximos días seguirán los trabajos en el paseo Rawson, emplazado en medio de las dos vías que ahora funcionan entre las dos rotondas. Dicho sector, además de estar iluminado con luces led, llevará juegos saludables, bancos, cargadores solares y, como atracción, la recuperación de la vieja usina de la bodega La Abeja.